



伊勢市の中学生みんなの千羽鶴



SAKURA

No.13

はまぐち



TOKYO 1964

感動の夏本番!

★やっぱりオリンピックのことを★

夏休みに入って間もなく2週間です。みんな元気に過ごしていますか？

連日、オリンピックで日本人選手が活躍している様子が報道されています。テレビやオンラインで観戦している人もたくさんいると思います。メダルを獲得して満面の笑みの選手、実力を発揮できずに涙を流す選手の姿が映し出されています。みんなはどの選手の活躍やどの言葉が印象に残っていますか？

私は1964年の秋に開催された東京オリンピックの年に生まれたので、人生2回目の自国開催「TOKYO2020」を楽しみにしていました。昨年度、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため1年延期されたこの大会です。開催中の今も、東京都に緊急事態宣言が発出されています。とても心配な状況ですが、アスリートたちにとっては、5年間待った「今しかない」というタイミングです。思う存分「自分の力」を出しきってほしいと思います。なんと、**三重県にゆかりのある選手が19人も出場!**

- 陸上競技 (3)：中村匠吾 (マラソン)・衛藤昂 (走高跳)・川端魁人 (リレー)
 - バレーボール (1)：西田有志
 - フェンシング (1)：山田優
 - 競泳 (1)：難波暉 (リレー)
 - レスリング (3)：高橋侑希・向田真優・土性沙羅
 - 柔道 (1)：原沢久喜
 - ハンドボール (2)：石立真悠子・原希美
 - 飛び込み (1)：村上和基
 - ラグビー7人制 (1)：本村直樹
 - テニス (1)：西岡良仁
 - サッカー (1)：旗手怜央
 - 水球 (1)：岩野真帆
 - セーリング (1)：南里研二
 - 自転車 (1)：金子広美
- ※●=三重県出身 ○=三重県在住・勤務など



オリンピック開催日もあとわずかです。ほとんどの選手が試合を終えましたが、これからという選手もいます。「がんばれニッポン！」

よく頑張りました☆おめでとう!

東海大会へ出場決定!

陸上競技・体操競技・水泳競技で伊勢宮川中の選手が東海大会へ出場します!

【陸上競技】…8月7日

- ★東谷昇俐 (1年) 男子1年 100m
- ★野呂大和 (3年) 男子棒高跳
- ★山中美咲 (2年) 女子2年 100m
- ★浅井琥桃 (3年) 女子走高跳

【体操競技】…8月6日・7日

- ★寺西志音 (2年) 男子個人戦

【水泳競技】…8月7日

- ★池山美優 (2年) 女子 50m 自由形
- ★女子4×100 メドレーリレー・フリーリレー
- 辻奈々花 (1年)・池山美優 (2年)・井上那月 (2年)
- 岡瑞妃 (3年)・角明日華 (3年)

さらに全国大会へ

7月29日に行われた県の選抜大会で全国標準記録を突破した陸上競技部の2人が全国大会への出場を決めました!

- ★野呂大和 (3年) 男子棒高跳
- ★浅井琥桃 (3年) 女子走高跳



水泳競技で東海大会へ

★みんなへの「新たな提案」★ 「感動体験文」に取り組もう!

- ◆夏休みに入る前に、iPadでみんなに「新たな提案」をしたいと話しました。「SAKURA」にも書きました。
- ◆「新たな提案」として、夏休み中のみんなの「感動体験文」を提出してもらいたいと思います!
- ◆12歳~15歳の今だからこそ、みんなが感じとることができる感動的な「人との出会い」や「言葉(歌詞もOK)との出会い」などを自分の言葉と文字で書いてもらおうと思います。
- ◆夏休みが終わった時に、全員にほんもののシートを配ります。(A4サイズの用紙1枚)
- ◆お盆明けにiPadに送る「下書きシート」にメモをしておいてください。
- ◆全作品を紹介し、「感動大賞」を選びたいと思います!楽しみにしています。

他にも...

- ◇水泳競技の池江璃花子選手、体操競技の橋本大輝選手、卓球の伊藤美誠選手、スケートボードの堀米雄斗選手・西矢椛選手などなど...たくさんの選手の活躍と残した記録や言葉は記憶しておきたいと思います。
- ◇オリンピックを支えた人々(大会役員・ボランティアの人々・日本国民)への海外の人からの嬉しいコメントなども報道されています。
- ◇感動体験はオリンピックだけではなく、自分たち(みんな自身)の大会やコンクールへの出場のこと、自分を励ます言葉や歌の歌詞など、いろいろな感動体験文を待っています!

【保護者の皆さまへ 改めてのお願いです】

■夏休みに入って2週間が経過しました。首都圏を中心に新型コロナウイルス感染者数が急増しており、三重県でも連日50人を超える感染者が報告されています。たいへん心配な状況が続いています。部活動や学校外での活動への参加、お盆期間の移動など子どもたちだけでなくご家族での活動場面が広がります。原点に戻って、マスクの着用・手洗いなどを徹底していただき、いっそう慎重に過ごしていただきますよう、よろしくお願いいたします。

■新型コロナウイルス感染症に関わること、緊急対応が必要なことについては学校にご連絡願います。

☎25-8315 (伊勢宮川中学校)

■8月9日(月)~8月15日(日)は閉校いたします。

緊急連絡が必要な場合は伊勢市教育委員会事務局学校教育課に連絡願います。☎22-7881 (学校教育課)

例えば...

オリンピックで女子ソフトボールチームが見事金メダルに輝きました。そのリーダーとして活躍した上野由岐子投手は13年前の北京大会でも金メダル投手となりました。

しかしその後、ソフトボールがオリンピック競技ではなくなった時期が続き、モチベーションを保つのに苦勞されました。そして、今回の金メダルです。上野投手がこの13年間をどのような思いで過ごしてきたのか、どれほどのプレッシャーがあったのか想像もできません。その彼女の言葉が印象的です。

●「どっちの方向であろうと、遠回りであろうと、歩みさえ止めなければいつかはゴールにたどり着く」

●「あきらめなければ夢は叶う」
目標を達成した人の言葉には説得力があります。



吹奏楽部

「三重県吹奏楽コンクール」
に出場!!銀賞受賞☆☆☆

8月3日に津市の三重県文化会館で行われた大会にエントリー。部員17人で美しいハーモニーを奏でました。持ち時間は5分以内。曲目の「フラワークラウン」は夏休み前にも全校で聴かせてもらいましたね。本番も全員で心をつ一つにして見事な演奏を披露してくれました。うれしかったです!